

ANTIFIGUERISTAS!!

Que nadie permanezca en sus casas el Día de las Elecciones. Que todo el mundo trabaje ese día para derrotar a Figueres. Sin violencias, sin provocaciones, con cordura y con orden, el antifiguerismo debe dominar las calles el Día de las Elecciones

Hay algunas personas pusilánimes que dicen que en el día de las elecciones van a votar temprano y se van a recoger en sus casas durante el resto del día, porque los figueristas van a armarle de Sn. Quintín. Estas personas le hacen el juego al figuerismo. Contribuyen con su flojera a darle al figuerismo el dominio de la calle el día de las elecciones. Además, de hecho niegan su concurso un día tan importante, pues consideran que han cumplido con su deber simplemente votando ese día por don Fernando Castro Cervantes.

Hay que decir bien alto que quienes tal cosa hagan, quienes se hagan humo el día de las elecciones, no cumplen con su deber, e indirectamente ayudan a Figueres.

La consigna del antifiguerismo debe ser otra. La consigna es llenar las calles durante todo el día y no solamente llenarlas, sino llenarlas trabajando con ítezhón por la derrota de Figueres. El ambiente de la calle ese día debe ser un reflejo de la situación de preponderancia del antifiguerismo que prevalece en toda la República. En la calle el día de las elecciones debe hacerse sentir que la inmensa mayoría de los costarricenses cierran el paso a Figueres. Si los cuatro gatos figueristas se hechan a la calle ese día, y la mayoría castrista se mete en las casas, entonces millares de sufragantes no votarán por temor, y otros millares votarán por Figueres creyéndolo el candidato más fuerte.

Por eso, llamamos a todos los antifigueristas a no ser pusilánimes ni comodidosos el día de las elecciones. Por pasar un día de elecciones tranquilo Ud., amigo lector, puede contribuir a pasar luego varios años intranquilo, con los males del figuerismo en el Poder. Los hombres y mujeres del P.P.I., los jóvenes y los viejos, deben lu-

char con entusiasmo, con decisión, con valor, desde las cuatro de la mañana hasta las cuatro de la tarde el día de las elecciones, para que Costa Rica se salve de otra tiranía de José Figueres.

Que nadie permanezca en las casas el día de las elecciones! Que todo el mundo trabaje ese

día para derrotar a Figueres. Sin violencia, sin provocaciones, con cordura, con orden, el antifiguerismo debe dominar las calles el día en que todos los costarricenses conscientes y responsables sepultaremos con votos las ambiciones de Poder de José Figueres y su pandilla.

NUESTROS VOTOS.

—(Viene de la Página dos)

que en las actuales circunstancias consideramos suficientes para votar por él: compromiso de respetar el régimen democrático y acabar con toda clase de persecuciones políticas; compromiso de respetar la legislación social y de no introducirle ninguna modificación en perjuicio de los trabajadores; y compromiso de dar una ley de amnistía para todos los perseguidos políticos.

El primero de los compromisos indicados adquiere una importancia fundamental en estos momentos en que el figuerismo amenaza francamente con establecer un gobierno de persecución y de fuerza. Ya nosotros sabemos bien, y lo sabe todo el pueblo por dolorosa experiencia, lo que son capaces de hacer Figueres y su grupo.

Defender el régimen democrático, el derecho de pensar, de hablar, de escribir, de organizarse, de vivir sin vigilancia de esbirros, sin amenaza de cárcel ni de allanamientos ni de asesinatos, es asunto que ha venido a ocupar un primer plano en los deberes de nuestro pueblo. Si sólo esto ofreciera el señor Castro, sólo esto justificaría que votáramos por él. Debemos de hacer toda clase de esfuerzos y de sacrificios para defender a nuestra Patria de una nueva tiranía figuerista.

Pedimos a todos nuestros militantes y simpatizantes no economizar esfuerzos en estas elecciones, para derrotar la tiranía que nos amenaza. Debemos derrotarla con nuestros votos para evitar nos los sacrificios que implicaría su derrocamiento una vez que se hubiese establecido.

El P. P. I. sigue adelante

El Partido Progresista Independiente sigue adelante. En vano nuestros enemigos han realizado hasta el momento toda clase de maniobras y ejercido toda clase de presiones para ponernos fuera de la presente contienda electoral.

Ciudadano: si Ud. vota —azul y rojo— por los candidatos del Partido tendrá la seguridad de que está votando por el regreso de la democracia, tendrá la seguridad de que está votando por que vayan al Congreso los hombres más honestos y de más elevado nivel cultural e intelectual de Costa Rica. Estará votando porque Joaquín García Monge, primer ciudadano de América, tenga un puesto de honor en el Congreso. Estará votando por que los asesinatos del Codo del Diablo no se repitan...